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Pesante situazionc per le elementari, la media e la materna 

Ad ottobre solo 93 aule nuove 
Per coprire le carenze ne occorrerebbero ottomila — La costruzione di tremila aule bloccata a vari livelli — Cin-
quantadue progetti fermi per mancanza di aree — La scuola Galvani al Testacclo: appaltata dopo dleci anni, 
ora I'ha fermata un « errore » — La scuola nelle zone della 167 e « Cenerentola » nel piano della Giunta 

Panico nella citladina balneare sull'Aurelia 

Ladispoli: 3 leoni 
fuggono dal circo 
Batfuta di carabinieri, agenli di PS e vigili del fuoco 
Le belve cafturale poco dopo dal personate del circo 

LOCALITA' 

Piazza 1 Nlevo 
Fidene 
Monte Bianco 
Renzo da Cer) 
Poggio Ameno II 
Caselta Mattel 
Stazione Ottavia 

TOTALE 

CIRCOSCRIZIONE 

1 
IV 
IV 
VI 
XI 

XVI 
XIX 

TIPO N. 

elementare 
media 
elementare 
materna 
materna 
elementare 
elementare 

AULE 

25 
21 
8 
3 
3 

20 
13 

93 

Riscaldamento nelle scuole 

Le mamme suonano 
la sveglia al Comune 

Una lettera al nostro giornale 
sulla situazionc a Ponte Galeria 

Da un gruppo di mamme di 
Ponte Galeria riceviamo e pub-
blichiamo: 
Cara Unita, 

ci rivolgiamo a te per un 
problema che ci sta a cuore. 
Siamo mamme di Ponte Gale
ria, preoccupate per i nostri 
ftgli in merito al riscaldamen
to delle scuole elementari. ri
scaldamento sempre promes-
so, ma mai effettuato. 

Fino alio scorso atino sco-
lastico il riscaldamento era 
alimentato da due vecchie stu-
fe a legna che. il piit delle 
volte si otturavano invaden-
do di fumo Vintiero stabile e 
gli insegnanti erano costret-
ti ad aprire le flnestre e i 
bambini morire dal freddo. Sa-
rebbe il momento adatto ades-
so per fare i lavori per Vim-
pianto del termosifone, dato 
che le scuole sono chiuse. 

II comitato cittadino e in 
tervenuto, ma fin'ora non si 
£ visto nessuno. ed il tempo 
stringe Ci rivolgiamo a te af-
flnche' col tuo interessamento 
suoni la sveglia a chi trascura 
queste cose cos] necessarie. 

Salutando di cuore e ringra-
ziando 

le mamme di Ponte Galeria 
Quello del riscaldamento e 

un problema che per un ver
so o Paltro tocca molte delle 
scuole romane. Non ovunque 
c'e certo la situazione di Pon
te Galeria, ma tutti gli anni 
si registrano gravi inconve-
nienti. Quindi la « sveglia » al 
Comune dalle mamme d: Pon
te Galeria pub considerarsl 
suonata da molte altre mam
me romane. 

Ne prendano atto sindaco 
ed assessori competenti. E ri-
spondano con 1 fatti. non con 
le solite assicurazioni. 

I Festival 
dell' Unita 

Continuano con successo le \ razione e prolezlone del film 

Nel novembre dell'anno scorso, durante un dibattito in Conslgllo comunale, II gruppo co-
munista denuncld che, se nel settore dell'edillzla scolastica non si fosse registrata una pro-
fonda svolta, nell'ottobre dell'anno successivo — cioe all'apertura del nuovo anno scolastico 
1973-74 — II Comune sarebbe stato In grado di consegnare solo 174 aule. Da parte della mag-
gioranza vi fu chi reagl affermando che si trattava di una specie di c profezia denigrato-
ria» che non andava presa sul serio. Purtroppo il gruppo, se ha peccato. ha peccato in 
ottimismo. Infatti nel prossimo ottobre il Comune sara in grado di consegnare solo 93 aule: 
21 per la media. 66 per le elementari e 6 per la scuola materna. Lasciamo quindi immagi-

nare ai nostri lettori in quale 
situazione esplosiva si aprira 
I'anno scolastico. 

Ma — delto questo — vedia-
mo il problema nel suo com 
plesso per valutarne tutti gli 
aspctti Commciatno col ricor-
dare che nel piano di investi-
inenti della Giunta del 1973 per 
la scuola ci sono venti miliardi 
che cquivalgono ad H70 aule piu 
i connessi servizi (cucine. refet-
tori, palestre e cosi via). Lo 
sforzo non e stato piccolo, ne 
saremo noi a sottovalutarlo vi
sto che esso tra I'altro scatu-
risce non solo dalle esigenze 
oggettive della citta. ma da un 
movimento sempre piu crescente 
che ha trovato nelle circoscri-
zioni i suoi punti di forza per 
la lotta e la elahorazione delle 
richieste. 

Tuttavia due osservazioni cri-
tiche non possono essere evitate. 
Intanto due dei venti miliardi 
sono « rifinan/iamenti » del 1972 
e si tratta di dieci scuole. In 
secondo luogo. nelle zone in cm 
operano i piani della 167 dove 
cioe dovrebbe crescere e svi 
lupparsi l'edilizia economica e 
popolare. dove cioe dovrebbero 
andare ad abitare i lavoratori 
e larghe fasce del ceto medio 
meno ahbiente. rispetto al pia
no nel suo coinplt'-.'so. la scuola e 
una vera e propria «ceneren
tola > (solo tre miliardi su venti). 

1' una scelta che appare in 
Lomprensibile nel senso che nei 
fatti significa non prevedere 
scuole nei piani deU'edihzia eco-
nomica e popolare in fase di 
decollo e che diventa c razio 
nale> se non si da credibility 
alle affermazioni contenute ne) 
cos! detto « pacchetto urbanisti-
co> del sindaco (o della DC. 
o di tutto il centro sinistra: an-
cora non lo si e capito bene) 
sul rilancio del problema casa 
in funzione degli interessi po-
polari 

L'mterrogativo piu pressante e 
comunque questo: quando le 870 
aule saranno a disposizione dei 
bambini? Lo stato di attuazione 
dell'edilizia scolastica offre a 
questo riguardo dati sconsolanti. 
Le stesse cifre fornite dall'as-
sessore alle scuole parlano di 
carenze per un totale di 8000 
aule: e non si prevede ne la 
riduzione delle classi a 25 alun-
ni. ne il necessario ampliamento 
della scuola materna. . Intanto 
la costruzione di 3000 aule e 
ferma a vari livelli. dalla pro-
gettazione in poi. 

Non e cosa da poco. Si tratta 
di 60 miliardi circa che. tra 
I'altro. tardano a diventare la-
voro per l'edilizia e per i settori 
che essa traina. Alcuni di questi 
ritardi sono scandalosi. Citiamo 
solo "quello della scuola «Gal
vani », al Testaccio. che rag 
giunti I dieci anni di c anzia 
nita » nelle previsiom. final 
mente appaltata. e ora ferma 
per un errore nelle fondazioni. 
sembra 

Su 97 progetti presi in esame 
ben 52 sono fermi per ragioni 
che hanno a che fare con le 
aree Un motivo che < scotta» 
sempre a Rnma. in tutte le vi-
cende che hanno a che fare con 
la scuola ed i servizi Le aree 
necessarie o non sono vincolate 
o sono state compromesse (cioe 
su di esse e stato costruito 
qualcosa d'altro. e non sempre 
siamo di fronte a casi di abu-
sivismo): oppnre. piu semplice 
mente la pratica di esproprio 
non e stata completata. oppure. 
ancora. non 6 stata concessa la 
cosi detta «occupazione ad ur 
genza » Un anno e stato perso 
in dibattiti (e forse in disqui 
sizioni) sulle procedure derivanti 
dalla nuova legge sulla casa 
(la < 865») col risultato che 
la Regione ha finora deliberato 
una sola « occupazione ». E ora 
si tratta di ottenere che a que-
sta « cavia > possano seguire le 
altre se a tutto questo si ag-
giungono la lentezza tartaru-
ghesca della burocrazia capito-
lina. la suddivisione fra vane 
npartizioni. fra loro incomuni-
cahili, dell'ufficio espropri si 
avra il bel risultato che abbiamo 
visto aH'inizio. 

Vi e poi la proposta delle cosi 
dette < aule mobih >. reahzzazio-
ne prefabbneate di tipo leggero. 
* scatole di cemento ». insomma, 
gia pronte. Sette di questi ma-
nufatti dovevano venire instal-
lati in settembre come «cam-
pionatura» in cortili di scuole 
o terreni adiacenti. II PCI su 
questa proposta si e astenuto, 
non giudicandola valida ma te-
nendo conto che aliri comuni 
la stanno spenmentando In essa 
sono tuttavia evident! punti di 
somiglianza col famigerato « pia
no delle baraa.be » dell'assesso-
re Pala che fu sconfitto dalla 
imponente reazione popolare tre 
anni fa (non per nulla la marca 
politica e la stessa: quella so-
cialdemocratica). Ora sembra 
che si voglia indicare questa 
soluzione per zone come Ostta. 
Tngoria. Colle di Mezzo. Ostien-
se e per la stessa Aguzzano che 
fu protagonista di una lotta te-
nace contro il c piano Pala» 
e che ancora e priva della scuo
la prevista. Ma la proposta delle 
7 aule e stata bocciata da] Co
mitato di controllo della Re
gione. Resta fl fatto. intanto, 
che non si ha nulla per requi-
sire o utilizzare beni pubblici. 
per soluzioni serie, per un pro-
gramma costruttivo. per dare 
al Comune un sicuro patrimonio 
di aree a 1 meno in vista del pros
simo anno. I tempi di realizza-
zione — la situazione oggettiva 
lo impone — non possono piu 
essere considcrati obbligatwia-
mente clunghia. 

Feste dell'Unita in numerose lo
cality della nostra regione. Dia-
mo qui quelle che si svotge-
ranno in giornala: 

FRASCATI: ore 8 diffusione 
del giornale, quindi nel pome-
riggio spettacolo musicale e co-
mizio di chiusura con la parte-
cipazione della compagna onore-
vole Carta Capponi; inftne alle 

c II principio superiore >. 
CASTELVERDE: diffusione del-

I'UNITA'. gare sportive, giochi 
popolari, canzoni folk, Inflne co-
mizio con la parlecipatione del 
compagno Nicola Lombardi, con-
sigliere regionale. La festa si 
concludera con uno spettacolo 
con la presenza di Oaudio Villa. 

Oggi inoltre si concludono i 
20 spettacolo con Duilio Del ; Festival dell'Unita di: ARIC-
Prete 

CASALOTTI: in mattinata I 
gare sportive, nel pomeriggio ! 
spettacolo di canli popolari e co- I 
mizio di chiusura con la parte- > 
cipazione della compagna Anita I 
Pasquali del C. C. ) 

BORCHETTO PRENESTINO: i 
ore 8,30 diffusione dell'Unita e i 
della stampa comunista, quindi j 
inaugurazione della mostra foto- j 
grafica sulle lolle per la casa I 
nella borgafa, inflne in serata j 
comizio con il compagno Cesare | 
Fredduzzi del C. D della Fedc-

vita di 
artito 

OGGI 
ZONE — • Zona Sud »: Cine-

citti: riunione delle lezioni di Cen-
tocelle. Cinecitla e Villa Cordiani 
In preparaztone Feslival Avezzano 
(Fredduzzi) 

OOMANI 
ZONE — - torir aud •: Torpi-

gnatlara: ore 13, nunione delle 
•ezioni di Alberone. Casal Morena, 
Preneslino, Porla Maggiore. S. Gio
vanni, IV Migdo, Tutcotano, Torre 
Spaccata e Villaggto Sreda sul pro
blema dei prezzi e dello sviluppo 
economico (Fredduzzi). « Zona Col-
leferro »: Collelerro: ore 19.30. 
alli-0 di Zona (Slrulaldi). 

MARTEDI' 
Segreteric zone provinci* ore 

9,30 in Federazione. 

| CIA, con un comizio, alle 18,30 
I del compagno sen. R. Maffiolet-
; t i : SANTA MARIA DELLE MO-
j LE, ove alle ore 19, parlera il 
, compagno on. Cesaroni; MAN 
j ZIANA, con un comizio, alle ore 
I 19, del compagno Magni, del 
] C.F., GENAZZANO. con un co

mizio alle ore 19 del compagno 
I Tozzelti, consigliere comunale. 
{ RIETI: si conclude la Festa 

dell'UNITA' organizzata dalla 
sczione del PCI di GAVIGNA 

| NO, con un comizio del segreta-
I rio della Federazione Proielti. 
I LATINA: chiusura del Fesfl-
! val di SCAURI, che e stato 
. eslremamenle ricco di manifesfa-
, zioni. Ecco il programma di 
j oggi: 
i Ore 8, diffusione « Unita i ; ore 
j 10, al Cinema New York: Con-

vegno dibattito sul tenia c I co-
munisti per un diverso sviluppo 
economico del sud Pontino > pre-
siedera i| compagno on. Aldo 
D'Alessio; ore 18: corteo attra-
verso le vie cittadine; ore 19, 
spettacolo di canzoni popolari 
con la partecipazione del can-
tante italo sovietico Vladimiro; 
ore 20, comizio, parlera il com
pagno Paolo Ciofl; ore 21: proie-
zione del film c II sole sorge an
cora >. 

FROSINONE: oggi festival del
l'UNITA' a PALIANO. Sono pre-
vistl giochi per bambini orga-
nizzati dal gruppo II Campo di 
Grosseto, gare sportive, spetta-
coli musical! e teatrali, manife-
stazioni contro il caro-vifa. Un 
comizio del compagno Mazzoli, 
segretario della Federazione, 
concludera la festa. 

Ancora polemiche su Villa Blanc 

Non e autentico il tempietto? 

Sulla queatlone di Villa Blanc la paiola va 
oggi aH'ambasciatore della repubblica lederale 
tedesca che ci ha inviato una lettera per pre-
cisare alcuni punti sul «ritrovamento» del 
tempietto romano e sul futuro del parco. 

L'ambasciatore aflerma — e ne prendiamo 
atto — che 11 tempietto non e stato scoperto 
dal prof. De Laurentis ma era gia noto alia 
Sovrintendenza delle Belle Arti. Non si trat-
terebbe poi di un tempio «autentico». II co 
struttore della villa — ci lnforma l'anibasciH-
tore — seguendo il gusto del tempo (1890) ha 
messo insieme alcuni resti per comporli in al 
cui punti del suo parco. a «monumenti an 
tlchi » e cio in modo giudlcato « discutibile » 
dalla Sovrintendenza. 

II secondo tempio invece. non sarebbe tale 
Si tratterebbe solo di rest! del portale eretto 
nel 1890 sulla via Nomentana dal banchiere 
Blanc demolito alcuni anni fa. II contratto di 
compravendita fra Immobiliare e RFT Inoltre 
non contiene alcuna menzione di resti antichi 

e nulla dalla villa « e sparito ». L'ambasciatore 
conclude: «quale che sia la stima di questi 
resti, concorclo pienamente con voi che essi 
meritano una conservazione accurate. II go 
verno federale considera suo impegno d'onore 
ridonare al parco di Villa Blanc, oggi inselva 
tichito e trascurato, la sua primiera e sugge 
stiva bellezza. Questo s'mtende sia per lo sto 
nco patrimonio arboreo che per I resti anti 
chi In questione ». 

Fin qui la posizione deH*ambasciatore della 
RFT rispetto alia quale non avanziamo che 
questa semplice obiezione: che la cittadman 
za romana — che si e gia espressa attraverso 
le forze politiche democratiche, i consigli di 
circoscrizione e le associazioni culturali — 
chiede che villa Blanc diventi parco pubbli-
co. Nessuno mette in dubbio che 11 governo 
della RFF ridonerebbe al parco dl villa 
Blanc la sua « primiera bellezza». Solo che 
la citta ne rivendica l'uso pubblico. Nella 
foto. un'immagine del tempietto romano di 
Villa Blanc. 

Panico a Ladispoli, ieri po
meriggio, per un insolito «in
cidents * che ha messo in al-
larme, sia pure per poco tem
po, la cittadina balneare sul-
l'Aurelia, mobilitando cara
binieri, agenti di polizia e vi
gili del fuoco: tre leoni, in
fatti. sono fuggiti. verso le 14 
dal circo «Viales > che da 
alcuni giorni ha piantato il 
tendone in via Napoli. Ap-
pena il personale del circo — 
di propriety della signora Na-
talina Viales — si e accorto 
della fuga dei leoni — che so
no riusciti ad « evadere » dal
le loro gabbie — ha dato l'al-
larme e immediatamente 6 
iniziata la caccia alle tre bel
ve che. nel frattempo. scor-
razzavano per le strade adia
centi al circo seminando il 
terrore e la conrusione tra i 
passanti. 

A sirene spiegate sono giun-
te le prime auto dei carabi
nieri e dei poliziotti che han
no provveduto a circondare 
la zona. In breve sono arriva-
ti anche numerosi mezzi dei 
vigili del fuoco, mentre alle 
ricerche partecipavano il do-
matore e i guardiani del cir
co. muniti di robuste reti. 
forconi e altri arnesi. 

Nel giro di pochi minuti e 
iniziata una battuta: nel ti-
more che la situazione preci-
pitasse diversi agenti e cara
binieri avevano con se mitra 
e fucili. Fortunatamente non 
c'e stato bisogno di ricorrere 
alle armi da fuuco e tutto e 
finito nel miglior modo possi-
bile: i tre leoni. infatti. sono 
stati catturati in poco tempo 
dagli stessi inservienti del cir
co che hanno riportato le bel
ve nelle loro gabbie. 

Contro i tentativi speculativi di una societa privata 

Salvaguardare il lago di Bolsena 
Le acque corrono gravissimi pericoli di inquinamento se andra ancora avanti il progetto della« Na-
vitalia» — La protesta dei cittadini e delle forze democratiche — Un opuscolo di«Italia Nostra» 

Prosegue il silenzio dei rapitori 

Per Paul Getty 
aessun contatto 

Dopo la richiesta di 10 miliardi per il riscatto i kid
nappers non si sono piu fatti vivi coi familiari del ragazzo 

Una veduta del lago di Bolsena divenulo un nuovo obiettivo della speculazione privata 

Sulla clamorosa vicenda del 
raplmento di Paul Getty III 
fe nuovamente calato 11 silen
zio. I rapitori del glovane ni-
pote del re del petrolio ame-
ricono Paul Getty senior con
tinuano a tacere dopo la loro 
richiesta dl dieci miliardi per 
il riscatto. La trattativa, in
somma, almeno questa fe la 
prima Impresslone, si e perl-
colosamente arenata e non si 
vedono ancora altre vie dl 
usclta. Come si sa, la madre 
del ragazzo, Gall Getty, ha rl-
volto un drammatico appello 
al kidnappers facendo sapere 
che essa non e assolutamente 
in grado di pagare una simile 
cifra: «al massimo posslamo 
offrire — ha detto la donna — 
trecento mllioni...» 

I familiari del glovane scom-
parso attendono di ora in ora 
Il nuovo contatto, attraverso il 
quale i rapitori. presumibil-
mente, dovranno far conosce-
re le loro Intenzioni, se, cioe, 
accettano di discutere la cifra 
del riscatto venendo a piu 
mitl consigli e rinunciando 
alia loro richiesta di dieci mi
liardi. Per ora. comunque, 11 
telefono di casa Getty con-
tinua a nmanere muto, la-
sciando neH*angoscla la madre 
del giovane che ormai non da 
piii notizie di se da 25 giorni. 

Ieri si sono appresl altri 
particolari — perlomeno stan-
do alle poche indiscrezioni che 
vengono lasclate trapelare — 
sulla richiesta dei banditi. Ii 
contatto e avvenuto nove gior
ni fa a Palo, dove Gall Getty 
era andata dopo essere stata 
colta da un malore. Questo 
contatto. a quanto pare, non 
e avvenuto teleronicamente: lo 
ha confermato lo stesso le
gale dei Getty, a w Jacovoni, 
il quale ha precisato che 1 ra
pitori si erano fatti vivl non 
telefonicamente. Quindi, con 
ogni probabilita. i rapitori 
hanno inviato un loro emis-
sario con la richiesta del dieci 
miliardi. senza specificare le 
modalita del pagamento o 11 
taglio delle banconote che. co
munque. dovrebbero essere 
dollar! « Forse lo faranno piu 
tardi — ha commentato l'avvo-
cato Jacovoni —. per ora han
no fatto la loro assurda. im-
possibile proposta. Probabil-
mente essi credono che la fa-
miglia del ragazzo. Imparen-
tata con il vecchio Paul Getty, 
possa disporre di una simile 
cifra. Ma non e cosi...». In
fatti il vecchio miliardario, 
come e noto. ha detto a chiare 
note che non paghera una lira 
per - il riscatto del nipote. 
Forse i rapitori non credono 
a tutto ci6 e sono convintt che 
prima o poi 11 riscatto verra 
pagato. 

D'altra parte la madre dl 
Paul Getty ha ribadito che 
non potra offrire piu dl 300 
milioni, 11 massimo sforzo fi-
nanziario che essa si pub per-
mettere Si sa che 1 rapitori 
non hanno accettato questa 
controfferta. rltenendola lrri-
soria e ribadendo la loro ri
chiesta: da allora non hanno 
piu dato notizie-di se. 

Fino a questo momento, 
quindi. rimane ancora valida 
la cifra proposta, died mi
liardi. Una cifra assurda. Co
me potrebbe awenlre. infatti, 
il pagamento di una somma 
simile? Nessuna banca pud 
mettere insfeme — si fa no-
tare da piu parti —, se non in 
tempi lunghissimi. banconote 
per dieci miliardi e i kid
nappers, ovviamente. preten-
derebbero banconote non nuo
ve dl zecca e neanche di gros-
so taglio. Insomma, per con
segnare tanto denaro verreb-
bero fuori difficolta lnsormon-
tabili, a cominciare dal tra-
sporto, per esempio: cl vor-
rebbe un furgoncino, non cer
to una borsa sia pure volu-
minosa E questo senza consl-
derare che la madre di Paul 
Getty non e affatto in grado 
di pagare una cifra simile. 

Un'interrogazione 

del compagno Pochetti 

Assunzioni 

irregolari 

al Poligrafico 
II compagno Mario Pochetti 

ha rivolto una tnterrogazione 
al ministro del Lavoro e della 
Previdenza sociale e al mini
stro del Tesoro per conoscere 
se abbiamo seguito in questi 
ultimi mesi le fasi di adegua-
mento ed ampliamento delT'or-
ganico dell'Istltuto poligrafico 
dello Stato, resosi necessario 
a seguito della riduzione del 
rilevante lavoro straordlnario 
ai quale era assoggettato il 
personale in servizlo e a se
guito deH'applicazione a parte 
del perscnale delle norme con
tenute nella legge 336; il com
pagno Pochetti chiede inoltre 
ai ministri se siano a cono-
scenza che tali assunzioni so
no state fatte al di fuori del
le disposizioni di legge che re-
golano il collocamento della 
mano d'opera e delle stesse 
norme riguardanti Tassunzio-
ne di invalid! del lavoro; se 
siano a conoscenza che, sulla 
base di norme regolamentari 
di dubbia costituzionalita (ar-
ticolo 13 del regolamento del 
personale), sono statl esclusi 
esenti dagli obbllghi mihtar: 
per inidoneita fisica; se sap 
piano che sulla base dei pre 
detti arbitrari criteri sono sta 
ti assunti lavoratori gia in 
servizio presso altre aziende 
— con grave pregiudizio stes
so delle medesime — mentre 
sono rimasti ancora disoccu-
pati i lavoratori iscritti da 
piii di un anno nelle liste d; 
collocamento, che avevano di-
ritto di precedenza nella rias-
sunzione s:a sulla base della 
legge n. 264 del 29 aprile 1949, 
sia sulla base della legge n. 
U15 e della 464 dell'O settem
bre 1972; se non ritengano di 
dover disporre un accerta-
mento suH'operato della dire-
zlone deli'istituto poligrafico 
dello Stato, che sembra abbia 
voluto operare una discrimi-
nazione nei confront! dei la
voratori gia dipendenti della 
ditta Policrom. rei soitanto di 
non essersi volutl prestare ai 
ricatto messo In atto dal ti-
tolare della azienda romana 
slta sulla via Tiburtlna. lavo
ratori dei quali ebbe ad oc-
cuparsi in passato la stessa 
presidenza del Consiglio dei 
Mxustri che ne caldeggib l'as-
sunzlone nell'ambito degli ol-
tre 700 posti gia ricoperti e 
degli altri che si sono resi 
dlsponiblli; se non ritengano 
Inflne opportuno predisporre 
un incontxo tra 1 dicasteri In-
teressatl, la presidenza dello 
istituto poligrafico dello Stato 
e dei sindacati di categona 
per risolvere finalmcnte la 
lunga vert«nza della Policrom 

Rassegna del Lazio 
E' uscito il nuovo nomero d. 

* Rassegna del Lazio *: contien?, 
come abbiamo dsi resto gia ampia-
mente riferito, un'inchiesta sullo 
stato dell'inquinamento marino lun-
go il litorale romano. < Rassegna 
del lazio ». che compie vent'anni. 
e diretla dal Presidsnte dcH'amm:-
nistrazione provinciate e dibatte i 
problemi economici. politic!, sociaii 
e storici della regtone. Oltre I'in-
chiesta. curata da Carmine Palma e 
da Mario Tirelli, in questo numero 
della rivista figurano articoli di 
Marcello Montini sui centri scola-
stici lungo il raccordo anulsre; Dino 
Ramacci sul mislero delle citta c-
clopiche nel Lazio; di Italo Muss3 
sul restauro di opere d'arte: d 
Giantranco Berardi su un Machla 
velli romano poco machiavellico 

Partecipazione popolare alia seduta 

CARPINETO: ELETTI 
SINDACO E GIUNTA PCI 

Carplneto ha da Ieri un sin 
daco e una giunta comunisti, 
eletti a larga maggioranza In 
un'affollatissima seduta che 
ha visto una calda partecipa
zione popolare I/elezione del 
sindaco e della giunta ha sug-
geliato cosi il grande succes 
so che il PCI aveva ottenuto 
nelle elezioni del 17 e 18 giu-
gno, che gli avevano dato 12 
conslglien su 20 e la plena 
coscienza di esprlmere le esi
genze e le aspiraziom di una 
cosi larga parte della popo 
lMlone. 

V quello che ha voluto su-

blto sottolineare 11 neo sinda
co compagno Cacciotti. lllu 
strando anche t criteri amml 
nistrativi ai quali si atterra 
la nuova giunta. Essa restera 
certamente aperta al positive 
contributo di tutte le altr<« 
forze democratiche e anti fa
se iste. 

EssenzUle sara comunque 11 
rapporto di partecipazione e 
collaborazione che verra sta-
bilito con la popolazione in
terna, In modo da assicura 
re il pleno ragglunglmento 
degli obiettlvi democratlcl per 
i quail intende lavorare l'am 
miniAtrulone dl sinistra. 

La « Navltalla», una socie
ta navigatrice privata. pro-
segue spavalda nel tentativo 
di «privatizzare» il lago di 
Bolsena. Le acque, ancora 
sane, del lago diventerebbero 
cosi un grosso stagno, ricet-
tacolo dl fogne e di altri ri-

Giovane 
fermato 
per una 
rapina 

Un giovane di 23 anni e 
stato fermato dai carabinieri 
del nucleo investigative per 
la rapina di venerdl pome
riggio all'agenzia 25 della Cas-
sa di Risparmio sulla Colom
bo: Gianfranco Casalmo. abi-
tante in via del Pigneto 13. 
e ora rinchiuso a Rebibbia in 
stato di fermo giudiziario In 
attesa di ulteriori prowedi-
menti. 

II Casalino e il proprieta-
rio della Mini Minor targata 
Roma L 89887 sulla quale i 
quattro rapinatori armati di 
mitra e pistole sono fuggiti 
dopo l'assalto alia banca nel
la quale si sono impadromti 
di tre milioni (lasciando pe-
ro. un pacco contenente 40 
milioni che essi non aveva
no visto). Un passante ha 
visto la scena e ha fatto In 
tempo a prenders il numero 
di targa: non e stato difficile, 

rrcid, risalire al giovane che 
stato sorpreso dai carabi

nieri la sera di venerdl. men
tre stava rincasando. Gli In-
qulrentl, ora, stanno ricercan-
do altri quattro uomini. gia 
identlflcatl c ritenuti respon-
sablll anch. loro della rapina. 

fiutl. Contro questo pericolo 
gli abitanti della zona, con il 
sostegno deU'amministrazione 
di Bolsena, dei sindacati con
federal! e delle forze demo
cratiche, hanno dato vita a 
ripetute proteste. 

II progetto della «Navlta
lla» e stato decisamente con-
darmato da «Italia Nostras 
(1'associazione per la tutela 
del patrimonio naturale) che 
ha compilato un libretto di 
una trentlna di pagine per 
documentare 1 pericoli gra
vissimi per tutto 11 slstema 
ecologico del comprensorio. 
Consigllamo la Iettura dello 
opuscolo al cronlsta locale 
del «Tempo* che In una cor-
rispondenza dei giomi scorsl 
ha candidamente scritto: • In 
tutta questa faccenda non 
abbiamo capito come stieno 
veramente le cose». 

La puntuale e dettagllata 
denuncia di «Italia Nostra », 
la protesta della popolazione 
l'opposizione delle forze de
mocratiche dovrebbero costi-
tuire element! piii che suffi
cient! per un sollecito inter-
vento del govemo (che ha 
istituito un dicastero eppo-
sta per 1'ecologia) e della 
Regione. Non e tollerabile 
che una ditta privata lnfi-
schiandosene di tutti e di tut
to. continui a porta re avantl 
11 tentativo speculative, ri-
correndo alia tecnica del fat
to compiuto. Alia fine della 
scorsa settlmana la * Navlta
lla », senza avere nessuna au-
torizzazione, ha fatto seen-
dere nelle acque del lago un 
grosso battello (sembra. per6, 
che 11 varo non sia stato fe-
lice in quanto l'imbarcazio-
ne si sarebbe incagliata). II 
sindaco di Bolsena ha co
munque, Immediatamente 
multato la societa navigatri
ce per occupazione dl suolo 
pubblico. Ma, e evidente. che 
la difesa del lago non pub 
essere lasclata solo aglt stni-
mentl Inadeguati dl cui di
spone una ammlnlstrasioiM 
comunale. 

Nonostante l'opposizione della Regione 

Continua il taglio 
dei boschi di Ienne 
Dopo i tremila faggi, il sindaco ha annun- ! 
ciato altri tagli nel bosco di « Stellante » 

II romeno 

prof. Balaci 

ricevuto 

dal Sindaco 

H sindaco Darida ha rice
vuto ien mattlna in Campi-
doglio raccademlco di Roma
nia prof. Alexandra Balaci 
che lascia l'ltalla, dopo aver 
diretto 1'Accftdemia dl Roma
nia in Roma dal lugllo 1969 
per riprendere rinsegnamento 
allUniversita dl Bucarest, do
ve e titolaxe della caUedra di 
letteratura Itallana. 

Alia fine deU'incontro il sin
daco ha donato all'osplte una 
medaglia d'argento ricordo. II 
prof. Balaci a sua volta ha 
consegnato a Darida un di
ploma per alte benemerenze 
concesso a personalita dl rl-
lievo in occaslone del clnquan-
tesimo anniversario della fon-
dazlone dell'Accademla, che 

Continua la dellttuosa opera 
di distruzione dei boschi che 
circondano Ienne, decisa con
tro ogni opposizione dal sin
daco della cittadina. Nono
stante, infatti. la forte resl-
stenza della Regione che si 
era adoperata per salvarli, 
ben 3000 faggi nel bosco « Pra-
tiglion sono stati tagliati, 
mentre 11 sindaco ha annun-
ciato trionfante, neH'uItimo 
consiglio comunale. altri tagli 
nel bosco di « Stellante ». 

ET evidente l'infamla di una 
simile politica che distrugge 
il nostro patrimonio silvano. 
quali che siano le giustifica-
zioni addotte: non pu6 dav-
vero essere socialmente con-
sentito che 11 Comune di Ienne 
si procuri i mezzi finanzian 
di cui ha bisogno « per opere 
pubbliche » massacrando i bo
schi e sconvolgendo lequili-
brio amblentale. con conse-
guente impoverimento dell'in-
tera zona. Necessita a questo 
pun to, come sottolinea un'in
terrogazione presentata In me
rito alia vicenda dal compagno 
Ranalli, consigliere regionale, 
un fermo intervento della Re
gione, per fermare un massa-
cro ecologico che rischla oltre-
tutto di annullare ogni pro-
spettlva economlca di Ienne 
e dell'intera zona montana, 
una delle piu belle e sugge
stive dell'intera regione. 

Dopo mesi di amministrazione clientelare 

Anticoli: sindaco 
rinviato a giudizio 
8 consiglieri dimissionari per protesta con
tro I'antidemocratica gestione del Comune 

Con razione penale promossa 
dalla Pretura di Roma contro 
il sindaco di Anticoli Corrado. 
Ernesto Muzl Proiettl. giunge 
finalmente al pettine il nodo 
deirantidemocratica e cliente
lare amministrazione della cit
tadina. II reato di cui tl Muzi 
Proletti deve infatti rispon-
dere e previsto nelPart. 88 del 
• Testo unico delle leggi per 
la composizione ed elezione 
delle amministrazioni comu-
nali»: vi Incorre queH'amml-
nistratore che. come il sindaco 
di Anticoli, operi illecite pres-
sioni, nei corso di una cam-
pagna el et to rale, in favore di 
questo o di quel Candida to. 

n rinvio a giudizio del Muzi 
Proletti e, del resto, obiettl-
vamente 11 momento culmi-
nante di una crisi politica che 
travaglia da mesi, proprio a 
causa dei me tod 1 clientelari 
messi in atto dal sindaco, 
rammlnistrazione del piccolo 
centro. Bast! dire che attual-
mente ben otto membri del 
Consiglio Comunale sono di
missionari, intendendo in tal 
modo manl festa re una prote
sta fatta propria anche da una 
cospicua parte del gruppo di 
maggioranza. 

Da tempo dunque la Prefet-
tura avrebbe dovuto sentire la 
necessita dl sospendere il sin
daco dalle sue funzlonl, verl-
ficata 1'evldente sfiducla di 

' cui e fatto oggetto. con chiare 
ragioni. da larghissimi settori 
dei partiti democratici. Ce da 
sperare solo ora che il rinvio 
a giudizio della Pretura deter-
mini il Prefetto a prendere 
una decisione. per ovvi moti-
vi, improcrastinabile. tale co
munque da porre definitiva-
mente una pietra su di una 
prassi politica esiziale agli in
teressi di tutti 1 cittadini dl 
Anticoli. 

I distributor! 
fino al 20 agosto 

aperti anche 
la domenica 

II prefetfo alio scopo di age-
volare il ripristlno e la nor-
malila nei rifomlmenti agli 
Impianli di dislribuzione di 
carburante e di diminuirt il 
disagio degli automobillsti, ha 
autorlzzato fino al 20 agost* 
i gestori • far fumionara la 
pompe anche n«i giorni fasti-
vl senza tener conto dai tarni 
di chiiiJMra. 
ricorre quest'J 
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